

農ク新聞

8月24日 農業鑑定競技

8月号

発行者
井原高校
農業クラブ役員

8月24日の2・3・4限目に校内農業鑑定競技会が行われ、園芸科の全生徒が参加し、日頃勉強している園芸に関する知識や技術の成果を競い合いました。

この鑑定競技は、指定された学習範囲の中から40の問題が出題され、1問20秒間で次々に解答していきます。約1

か月前から出題に関する展示が行われ、設置された展示物を、スケッチ・観察することで、勉強し本番に臨みます。この競技は、全員同じ条件で参加することで、一人一人が農業に対する意欲や関心を高め、今後の授業にも活かすことができる機会になります。

例年であれば、校内大会の上位2名は日本学校農業クラブ連盟全国大会に学校代表として出場することができますが、今年度は新型コロナウイルスの影響で、全国大会が中止となつてしまつたため、校内のみでの開催となってしまいました。

来年度は全国大会が開催されることを信じて、農業クラブ員として農業の勉強に励んでいきましょう。

ポップコーンが成長しました！

精研農場で育てているポップコーンの様子をお伝えします。生育期の天候不順やアブラムシ・アワノメイガの被害に悩まされ、一時はどうなることか

と思いましたが、何とか防除を行い、もう少しで収穫です。引き続き様子を見守りたいと思います。

